

An den

DGB Bundesvorstand

und die Vorstände der Einzelgewerkschaften

- **IG Bauen-Agrar-Umwelt**
- **IG Bergbau, Chemie, Energie**
- **EVG - Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft**
- **Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft**
- **IG Metall**
- **Gewerkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten**
- **Gewerkschaft der Polizei**
- **ver.di - Vereinte Dienstleistungsgewerkschaft**

Betrifft: **Fehlende Solidarität mit den französischen Kolleginnen und Kollegen.**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

seit Anfang Dezember 2019 streiken und demonstrieren unsere Kolleginnen und Kollegen in Frankreich gegen die Rentenänderungspläne der Macron-Regierung.

Sie führen einen außerordentlich schweren Kampf und benötigen dringend unsere solidarische Unterstützung. Die unterbleibt aber ganz offensichtlich von den Vorständen der DGB-Gewerkschaften. Das ist sehr unsolidarisch und widerspricht den Grundsätzen unserer Organisationen.

Wir fordern euch auf: Werdet endlich aktiv, zeigt die moralische und materielle Unterstützung der deutschen Gewerkschaften!

Wir haben unsere Solidaritätsadresse in den Anhang gestellt. Solltet ihr euch nicht so gut informiert fühlen, die Überzahl der Medien in Deutschland berichten nur verkürzt oder falsch, sei euch der ausgezeichnete Artikel in der neuen **ver.di publik** empfohlen.

Mit kollegialem Gruß

Reiner Heyse

Für den „Seniorenaufrüstung“ - Koordinierungskreis gewerkschaftlicher Seniorenpolitiker in Norddeutschland